

# KABAR TERBARU

## Patroli KRYD/Someah Antisipasi C3 oleh Polsek Kadupandak Polres Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 20:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, Polsek Kadupandak melaksanakan kegiatan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) / Someah sebagai langkah antisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Kadupandak, Polres Cianjur, Polda Jabar. Patroli ini dipimpin oleh AIPTU Ibrahim dan AIPTU Agus Heriansyah.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Menurut Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH, MH: "Patroli KRYD/Someah ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, serta mencegah terjadinya tindak pidana C3 di wilayah hukum Polsek Kadupandak." "Kami terus berkomitmen untuk meningkatkan intensitas patroli di daerah rawan guna meminimalkan kesempatan bagi pelaku kejahatan." "Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan "Patroli ini adalah salah satu bentuk kepedulian kami terhadap keamanan masyarakat," kata Ibrahim, AIPTU. "Kami akan terus melakukan patroli rutin dan intensif untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Kadupandak."

"Kami berharap masyarakat merasa lebih tenang dan terhindar dari ancaman tindak kejahatan dengan adanya patroli ini. Kami juga mengimbau masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan selalu berhati-hati dan segera melaporkan jika melihat sesuatu yang mencurigakan."

Diharapkan kegiatan patroli KRYD/Someah ini akan terus memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat akan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram.